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 藍川中学校 PTA は令和５年度より、一子一役制から有志ボランティアによる活動へ移行

しました。それに伴い、今後は紙媒体よる広報誌を一時休止して、ホームページを活用する

ことで、経費削減だけでなく、会員の活動負担軽減を目指します。この PTA だよりを通し

て、PTA 活動を保護者の皆様にわかりやすく、タイムリーにお伝えしていきますので、ど

うぞよろしくお願いします。 

 

●書面による PTA総会が無事終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度も PTA 総会は書面による総会で開催致しました。 

議事では前年度事業報告及び会計決算報告、今年度事業計画、予算計画が審議され、

本部役員で集計した結果、全て承認されました。また、今年度からの大幅に組織変

更されることに伴い、名称変更も審議されましが、今まで通りの「藍川中学校 PTA」

という名称継続が賛成多数で可決されました。 

保護者の皆さんが求めているものは、負のイメージが強い「PTA」という呼称か

らの脱却ではなく、強制ではない活動内容ということがわかりました。 

今後 PTA 本部では、保護者皆さんの賛同が得られるような活動を企画していき

たいと思います。 



●青パトが今年度も始動しました。 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★校長室のストームグラス 

 
 

 

 

 

 

 

 

6 月より自治会への協力で芥見地域の青

パトによるパトロールが開始されました。

ボランティアに参加していただきました保

護者により、毎週土曜日の昼間に活動して

いきます。このパトロールにより藍川中校

区の犯罪認知件数が年々減少しており、安

全が守られています。岩地域においても今

年度まもなく始動予定です。お時間の許す

保護者の皆様のご協力を随時お待ちしてい

ます。 

今年度より後藤善彦校長先生が新たに赴任していらっしゃいました。 

大変気さくな校長先生で、日頃の PTA 活動へ、本部役員と共に和やかに対応していた 

だいています。 

校長室には、校長先生がかつて理科を教えていた時に（専門は美術だそうです）生徒 

たちから贈られた「ストームグラス」が大切に置かれています。生徒たちから大変人気

があった校長先生の微笑ましいエピソードをお聞きすることができ、これから藍川中学

校のためにご尽力いただくことを大変嬉しく感じました。 


